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«Корпорация  развития Камчатки» подписала соглашение о сотрудничестве с Korea
Asia  Economic Cooperation Association, которая занимается активной 
консалтинговой деятельностью в странах АТР. Ее возглавляет почетный  доктор
экономики Ли Нам Ги, в прошлом министр и председатель комиссии по  торговле
национального правительства Кореи.

  

Подписанное  соглашение предполагает широкий спектр взаимодействия сторон в 
интересах совместного «продвижения экономического сотрудничества,  включая
инвестиционное и торговое, между компаниями Республики Корея и  Камчатского края».

      

На  подписании соглашения присутствовала большая делегация посетивших  регион
корейских бизнесменов. Российскую сторону, кроме руководства  «Корпорации развития
Камчатки», представлял заместитель главы  регионального агентства инвестиций и
предпринимательства Сергей  Названов.

  

Перед  церемонией подписания гостей в подробностях познакомили с  инвестиционным
потенциалом Камчатки и преференциями, которыми могут  воспользоваться
иностранные предприниматели при реализации проектов на  территории региона.

  

Стороны  также обсудили векторы возможного взаимодействия. К наиболее 
перспективным направлениям сотрудничества отнесены: судоремонт, туризм,  глубокая
переработка морепродуктов, поставки в Корею экологически чистых  продуктов
питания, дикоросов, а также минерального и растительного  сырья для косметической
промышленности Страны утренней свежести.

  

Президент  инвестиционной компании JHT Нам Си-Бум говорил о готовности уже в
самое  ближайшее время изучить возможность масштабных поставок с Камчатки в 
Корею, а возможно, и другие страны АТР питьевой воды, дефицит которой 
повсеместно ощущается в Юго-Восточной Азии. Особый упор предприниматель  сделал
на перспективе развития горнолыжных курортов на Камчатке. По его  словам, это
«хорошее направление для инвестирования. При развитии  инфраструктуры камчатские
горнолыжные курорты могут стать лучше, чем в  Саппоро».
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Владелец  туристической компании «Дрим Голф энд Тур» Ким Джунг Хун, принимавший 
участие в ноябре прошлого года в организованной КРКК и правительством  края
конференции «Российско-корейский диалог», согласился со своим  коллегой в том, что
Камчатка на сегодняшний день предлагает уникальные  продукты в сфере
экологического, экстремального и промыслового туризма,  поэтому, по его мнению,
зарубежный бизнес, в том числе корейский,  очевидно заинтересованный в создании
современной индустрии  гостеприимства в регионе, уже в ближайшее время перейдет к
практическим  шагам на пути реализации инвестиционных проектов.

  

Комментируя  подписанное соглашение, генеральный директор «Корпорации развития 
Камчатки» Николай Пегин подчеркнул, что ему предшествовала большая  работа с
партнерами из Кореи.

  

«Только  за последние месяцы мы провели с нашими друзьями из Страны утренней 
свежести на разных площадках более 20 переговоров и встреч, подписали  соглашения о
намерениях по реализации нескольких инвестиционных проектов  в разных отраслях
камчатской экономики. Состоялась конференция  «Российско-корейский диалог», на
которой туроператоры из РК и Камчатки  подписали 6 соглашений о сотрудничестве.
Многие из них реализуются.  Например, корейская компания Pride Tour заключила
соглашение с ООО  «Бриз», согласно которому камчатский туроператор обязуется в
течение  предстоящего туристического сезона принимать дважды в неделю группы 
туристов из Страны утренней свежести», – рассказал Николай Пегин.

  

Организуя  нынешний визит, КРКК преследовала двойную цель. Он имел и деловой, и 
туристический характер. Приезд предпринимателей был приурочен к началу 
традиционной камчатской гонки на собачьих упряжках «Берингия - 2019».  Нынешний
визит можно назвать тестовым: в преддверии организуемой  корпорацией в
предстоящем туристическом сезоне развернутой чартерной  программы для гостей из
Страны утренней свежести.

  

Корейские  предприниматели, знакомясь с полуостровом, побывали на морской 
прогулке, посетили выставку-ярмарку «Сказочная Камчатка», которую не  смогли
покинуть без сувениров. А пиком туристической программы стало  участие гостей в
празднике, посвященном старту «Берингии». Делясь  впечатлениями, корейский
предприниматель Седонг Цой не стал скрывать  своего восхищения: «Это уникальное,
впечатляющее зрелище, ради участия в  нем стоит преодолеть те километры, которые
отделяют Камчатку от нашей  страны. Мы раньше ничего подобного не видели». С его
мнением согласились  и остальные гости из Кореи.
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